

Sénatoriales partielles à Lébamba

Un nouveau test pour la discipline au PDG

O. N.
Libreville/Gabon

La défaite du candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Flavien Nzengui Nzoundou, aux dernières élections sénatoriales dans le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, face au candidat du Parti social démocrate (PSD), Vincent Moulengui Boukossou, et pourtant minoritaire, avait surpris plus d'un. Du coup, d'aucuns avaient crié à la trahison de certains conseillers du parti au pouvoir. Preuve d'une certaine indiscipline dans les rangs. Maintenant que le scrutin va être repris sur ce siège, quel sera le comportement des élus du PDG, le 08 août prochain ?

LA défaite du général Flavien Nzengui Nzoundou, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), aux dernières Sénatoriales dans la commune de Lébamba, dans le département de la Louetsi-Wano, avait surpris grand monde. Même au niveau des instances dirigeantes du parti au pouvoir, nombreux n'y avaient rien compris. Et pour cause, le PDG disposait d'une majorité de conseillers municipaux (11 contre 8), contrairement à son adversaire, Vincent Moulengui Boukossou, candidat du Parti social démocrate (PSD) qui était élu conseiller municipal dans le cadre d'une alliance UFA/PSD/PGP. Laquelle liste avait obtenu 2 conseillers contre 3 pour le Centre des libéraux réformateurs (CLR), 3 pour l'Union pour la nouvelle République (UPNR) et 11 pour le PDG. Cette défaite avait telle-



Photo : Ebang Mve

Flavien Nzengui Nzoundou de nouveau investi par le PDG pour défendre ses couleurs dans la commune de Lébamba.



Photo : Bandoma

La hiérarchie du PDG, ici le SG Faustin Boukoubi, a-t-elle pris les dispositions nécessaires pour discipliner ses élus au conseil municipal de Lébamba ?

ment fait mal, à juste titre d'ailleurs, que nombreux au niveau des instances dirigeantes du parti avaient crié à la trahison et à l'indiscipline. Cet échec étant considéré comme la preuve manifeste que les consignes de vote n'avaient pas été respectées. A l'époque, d'aucuns soupçonnaient une main noire sortie des rangs même de la formation politique majoritaire. D'autres étaient allés plus loin en désignant l'actuel député, Hilaire Machima, d'être derrière les conseillers récalcitrants. Et pour cause, disaient-ils, ce dernier entretenait une ri-

valité ouverte avec son "camarade" investi par le parti. Depuis la décision de la Cour constitutionnelle de reprendre l'élection sur ce siège de sénateur, les uns et les autres considèrent qu'il s'agit là d'une seconde chance donnée non seulement au sénateur sortant, Flavien Nzengui Nzoundou, à nouveau investi, mais aussi au PDG lui-même qui aura ici l'occasion de montrer à ses adversaires que la cohésion et la discipline règnent bien dans ses rangs aussi bien à Lébamba que partout ailleurs. La question que l'on se



Photo : AFP

L'honorable Hilaire Machima considéré, à tort ou à raison, comme étant la main noire invisible derrière les conseillers pédégistes récalcitrants.

pose, en attendant le scrutin du 08 août prochain, est celle de savoir si la hiérarchie du PDG a pris les dispositions nécessaires et suffisantes pour que le coup du 13 décembre 2014 n'ait plus lieu. Faustin Boukoubi et les siens ont-ils sensibilisé leurs conseillers municipaux à l'Hôtel de ville de Lébamba afin que tous respectent la décision du parti et portent leurs voix sur son candidat ? Rien n'est moins sûr... A moins que, malgré son expérience, le général Nzengui Nzoundou accepte de répartir dans la bataille sans s'assurer que cette fois toutes les conditions sont réunies en sa faveur. Sauf, peut-être, s'il consi-

dère qu'il n'a rien à perdre et qu'il décide de montrer aux instances supérieures du PDG que ceux qui combattent leur formation politique ne sont pas forcément à l'extérieur. Et de ce point de vue, l'honorable Machima et ses alliés pourraient avoir tous les regards tournés vers eux en cas d'un nouvel échec. On se souvient de ce que, dans une interview accordée à L'Union, en juin dernier, répondant à la question relative à la gestion des cas d'indiscipline relevés dans les rangs du PDG, lors des Sénatoriales du 13 décembre 2014 (dans certains sièges), le secrétaire général du PDG avait plutôt botté en

Communication de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap)

Il est porté à la connaissance des candidats aux élections partielles du 08 août 2015 que les spécimens des bulletins de vote seront tenus à leur disposition, pour validation, au siège de ladite commission les mercredi 22 et jeudi 23 août 2015, de 9h à 14 h 30. Fait à Libreville, le 21 juillet 2015
Le Président
René ABOGHE ELLA

touche. "A l'instar des affaires judiciaires, avait dit Faustin Boukoubi, toute instruction en matière disciplinaire nécessite du temps. Le temps de la médiatisation n'est pas celui de la justice, dit-on. Leur caractère politique les rend complexes. Toutefois, mes camarades président et membres de la Commission permanente de discipline, compétente en la matière s'y attendent. Ils communiqueront en temps opportun à ce sujet". Il y a lieu de croire que les Sénatoriales partielles sont arrivées trop tôt pour la Commission de discipline du parti au pouvoir, présidée par Emmanuel Nze Bekale, lui même sénateur désormais.

Primature

Un émissaire de Malabo chez Daniel Ona Ondo



Une phase de l'entretien.

M.A.M
Libreville/Gabon

LE ministre équato-guinéen en charge de l'Intégration nationale, Baltasar Engonga Edjo, a été reçu lundi par le chef du gouvernement qui a réceptionné le message du

président Obiang Nguema Mbasogo en lieu et place du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Outre la première mission, l'hôte de Daniel Ona Ondo a indiqué qu'au cours de cet échange, les questions de coopération entre les deux pays ont été abordées. A ce titre, le ministre

équato-guinéen Engonga Edjo a tenu à rassurer le Premier ministre du bon niveau des relations diplomatiques entre le Gabon et Guinée Equatoriale, avec en prime, une franche collaboration entre les deux parties. Non sans relever les échanges permanents entre les deux chefs d'Etat.

Programme des Nations Unies pour le Développement



Au service des peuples et des Nations

AVIS DE RECRUTEMENT

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme ARTGOLD GABON, le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) au Gabon lance le recrutement du poste ci-dessous :

Intitulé du poste : Consultant en charge de la revue à mi-parcours du Programme ART GOLD Gabon
Lieu d'affectation : Libreville
Domaine d'intervention : Gouvernance et Développement local
Durée du contrat : 25 jours ouvrables
Type de contrat : Contrat Individuel

Education :
Titulaire au d'un diplôme universitaire (minimum Bac+5) en économie, sciences sociales, sciences politiques, gestion des projets ou autre domaine lié au développement humain.

Expérience :

- Minimum 10 ans d'expérience professionnelle dans le domaine du développement
- Minimum 7 ans d'expérience professionnelle dans l'évaluation des projets de développement
- Connaissance des mécanismes de fonctionnement de la décentralisation et expérience professionnelle antérieure avérée dans ce domaine
- Expérience de travail avec les collectivités locales et les Organisations Communautaires de Base
- Expérience des concepts tels que les analyses politiques et contextuelles, les approches participatives, le genre et leur relation au travail de développement international
- Capacité rédactionnelle justifiée (rédaction de rapport, de notes de synthèse...)
- Expérience de travail avec les Agences des Nations Unies et/ou les partenaires techniques et financiers serait un atout ;
- Maîtrise de l'outil informatique (Windows : World, Excel, PowerPoint)
- Parfaite maîtrise du français lu, écrit parlé.

Dépôt des dossiers de candidature
Les dossiers de candidature comprenant Lettre de motivation, CV détaillé, copies diplômes et attestations sous enveloppe avec la mention « Candidature Consultant pour la revue à mi-parcours du Programme ART GOLD Gabon » sont déposés à la réception du Bureau du PNUD Gabon, situé derrière le Palais de Justice ou par courrier à la BP 2183 Libreville.

Toute personne intéressée par le présent avis peut retirer les Termes de Référence complets à la réception du Bureau du PNUD Gabon, situé derrière le Palais de Justice.

Les candidatures féminines sont fortement encouragées

DATE LIMITE DE DEPOT DES CANDIDATURES : le 07 Août 2015 à 12h